

CONSEIL COMMUNAUTAIRE. Velars-sur-Ouche : Laurent Streibig élu Président

le 19/04/2014



Les membres du bureau autour du Président Laurent Streibig.
Photo Daniel Decaux.

Il n'aura fallu qu'un seul tour de scrutin pour connaître le 1er président de la nouvelle communauté de communes du sombernonnais et de la vallée de l'Ouche (CCSVO) créée le 1er janvier.

Laurent Streibig, maire d'Échannay, a été élu avec trente-quatre voix, devançant Arnaud Lemaire, 1er adjoint à Mâlain, crédité de quinze suffrages, alors que la candidature inattendue de Claude Beaufremez, maire de Montoillot, a recueilli une voix.

Retenue à l'unanimité, la proposition du président de créer huit postes de vice-président a ensuite donné lieu à des élections à bulletin secret. Ont ainsi été désignés : Christiane Legendre, 1re vice-présidente chargée de l'animation sociale ; Alain Lamy, 2e vice-président en charge du développement économique ; Christian Rollin, 3e vice-président responsable des finances et des ressources humaines ; Françoise Dusset, 4e vice-présidente pour le sport, la culture et le tourisme ; Géraldine Meuzard, 5e vice-présidente responsable de l'eau et l'assainissement ; Patrick Seguin, 6e vice-président chargé de superviser les marchés et achats ; André Maillot, 7e vice-président pour la gestion des déchets ; Gérard Verdreau, 8e vice-président pour les travaux et la voirie.

C'est dans une ambiance très sereine que s'est déroulée cette première réunion ouverte par Paul Robinat, conseiller général, permettant aux cinquante délégués communautaires de montrer un bel exemple de démocratie : pluralité de candidatures sur de nombreux postes, une opposition constructive et écoutée, mais surtout beaucoup de fair-play de la part des élus invitant les candidats non-retenus à rejoindre les commissions qui seront créées ultérieurement. Avant de clore la séance, Laurent Streibig a tenu à rendre hommage aux deux anciens présidents, Jacky Dupaquier pour la CCVO et Rémy Garrot pour la CCS, principaux artisans de la fusion et de la création de la nouvelle communauté de communes.

La prochaine réunion est prévue le 6 mai pour la constitution des commissions. Par ailleurs, le président s'est engagé à créer un comité des maires des trente-deux communes représentées.